



Madrugua gobierno a FGR: informa investigación contra Alejandro Moreno



La Fiscalía General de la República (FGR) abrió una carpeta de investigación en contra del líder del PRI, Alejandro Moreno, por posibles delitos de tráfico de influencias e enriquecimiento ilícito, según informó el gobierno federal, a pesar de que el órgano de procuración de justicia es autónomo.

“Por los posibles delitos de tráfico de influencias, desvío de fondos federales, lavado de dinero, enriquecimiento ilícito y fraude fiscal, la FGR inició una carpeta de investigación en contra de Alejandro Moreno, exgobernador de Campeche y actual líder nacional del PRI”, señaló el gobierno federal en un tuit que después borró.

Sin embargo, en caso de que el organismo encabezado por Alejandro Gertz Manero quisiera detenerlo, primero la Cámara de Diputados tendría que quitarle el fuero constitucional con el que cuenta el presidente del PRI, toda vez que es legislador federal.

En las últimas semanas, la gobernadora de Campeche, Layda Sansores, ha difundido audios en los que presuntamente se escucha al priista hablar sobre un manejo irregular de recursos en el PRI.